

嘉穂中 学校通信

令和7年10月2日

【心を耕し、心身を鍛え、夢の実現に向け、たくましく挑戦し続ける生徒の育成】

体育会「ダンス・リズムパフォーマンスの部」頑張りました！

9月23日（祝・火）体育会を実施しました。3年生のリーダーを中心に、自分たちで「0」から創っていく姿が頼もしかったです。見ていただけたら分かる通り、4チームすべてがオリジナルであり、選曲・曲と曲のつなぎ・個人の振り付け・全体のバランス・魅せる要素・楽しませる要素など、盛りだくさんの内容でした。結果として、優勝がありましたが、どのチームも誇れる内容であったと思います。「自分の」「自分たちの」持っている力を今後も大切にして、さらに伸ばしていきましょう。文化発表会も期待しています！♪

青
ブ
ロ
ッ
ク



赤
ブ
ロ
ッ
ク



中学校夏季総合体育大会から新人大会へ

6月7日から8月20日にかけて中学校総合体育大会が行われました。本校からも陸上部・野球部・バレーボール部男女・バスケットボール部女子・ソフトテニス部・卓球部・剣道部・水泳部が、3年生を中心にしっかりと頑張ってくれ、それぞれの部活動が素晴らしい活躍と成績を残してくれました。

中でも男子バレー部は、嘉飯・筑豊・県大会優勝（優勝旗3本を会議室に飾っています）、そして九州大会・全国大会出場を果たすことができました！それ以外の部も、それぞれ頑張ってきたことをぶつけることができたようです。思い通りの結果を得られなかった選手もいると思いますが、それも次の成長への大切な気持ちです。



そして、また様々な気持ちを背負って、9月20日の陸上部を皮切りに新入大会が始まりました。日々努力を重ね、積み重ねたものをぶつけるのが大会です。「嘉穂中学校」のユニフォームを着て、闘えることを喜びに変えながら頑張ってください！全力で頑張れ！！

《10月の予定》

7日（火）職員研修 ※学年で下校時間が違います。

11日(土)PTA花いっぱい運動⇒11月8日に延期します。

3 | 日（金）文化発表会

♪ 『文化発表会』 本校体育館で、午前中開催の予定です。 ♪
♪ 1～3年生の学年合唱と学級合唱を行います。※詳細は別途案内します。 ♪

《保護者の皆様へ》

体育会におきましては、日程・会場の変更等を重ね、ご迷惑をおかけしました。しかし子どもたちにとっては、良いコンディションで、多くの保護者に見ていただくことができたので良かったのではないかと思っています。なかなか振り付けを覚えきれない子や、チームの動きがうまくいかず悩むリーダーなど、すべてが順調だったわけではありませんでした。しかし、最終的には見事なダンス・リズムパフォーマンスだったと思います。次は、文化発表会（合唱）です。また違った面からの取組になりますが、引き続き家庭からのお声掛けもお願ひいたします。